

NEWSLETTER

FROH2WO

APRIL 2023



DIE ZEIT VERGEHT

Vor 10 Jahren begannen die Planungen unseres Wohnprojekts, 5 Jahre ist es her, dass sich unsere Genossenschaft offiziell gegründet hat, vor anderthalb Jahren sind die ersten BewohnerInnen eingezogen und nun haben wir nur noch eine freie Wohnung.

Wir staunen und sind stolz auf das, was wir in den vergangenen Jahren geschafft haben.

**VON DER PLANUNG ZUR
WIRKLICHKEIT**

WAS BISHER GESCHAH

- Einzug in den Neubau
- Garten und Gemeinschaftsräume
- Alltag und Aufgaben
- Umgang mit Konflikten
- SWR3 Reportage über uns

AUSBLICK

- Kochkurs
- Seminar zur Gemeinschaftsbildung
- Jahresfeier
Genossenschaftsgründung
- Aktualisierung der Homepage

MITMACHEN

- Einladung zum Infotag am 17.06
- Freier Wohnraum

WAS BISHER GESCHAH

Im September 2021 wurden die ersten Wohnungen bezogen. Die Herausforderungen des Neubaus lösten wir gemeinsam, was unser Gemeinschaftsgefühl von Beginn an gestärkt hat. Im Alltag sind unsere vielen verschiedenen Aufgaben auf Arbeitsgruppen verteilt, was sich als sehr effektiv herausgestellt hat.

Unsere Gemeinschaftsräume füllten sich schnell mit vielen gemeinsamen Aktivitäten und Feiern.

Nach einer gemeinsamen Pflanzaktion im Frühjahr 2022, dem Aufstellen eines Staketenzauns und der Spielgeräte genießen wir mittlerweile einen vielfältig nutzbaren Garten.

Unser Hobbykeller mit Tischtennisplatte, Holz- und Metallwerkstatt sowie Schneiderei wird intensiv genutzt, ebenso das Repair Cafe und die Speisekammer. Hier können wir haltbare Nahrungsmittel einkaufen.

Treten bei allem harmonischem und vertrautem Zusammenleben Konflikte persönlicher oder struktureller Art auf, können wir auf eine interne Vertrauensgruppe, einen regelmäßigen "Grimmel-Grummel-Abend" und ein jährliches Sommerwochenendseminar zurückgreifen. Hier begleitet uns ein Referent bei der Reflektion unseres Zusammenlebens, unserer Konflikte und internen Prozesse.

Einen guten und ehrlichen Einblick in unser Gemeinschaftsleben gibt es in dieser SWR3 Reportage: <https://froh2wo.de/2022/12/03/wir-in-swr3/>



AUSBLICK



INFOTAG 17.06.

Unser nächster Infotag findet am Samstag den 17. Juni von 10 bis 16 Uhr statt.

Hierzu laden wir Personen mit Interesse an unserem Wohnprojekt ein, zum Beispiel Wohninteressierte oder Gruppen, die eine Gemeinschaft gründen möchten, zum Beispiel Genossenschaftsinitiativen.

Es wird Führungen und vielfältige Informationen über das Entstehen unserer Gemeinschaft sowie unser Zusammenleben geben.

Um Anmeldung über unser Kontaktformular bis zum 31.05.2023 wird gebeten, gerne mit Informationen darüber, an welchen Themen Sie besonders interessiert sind. Kinder sind herzlich willkommen.

FREIER WOHNRAUM

Bei uns gibt es im Moment noch eine freie Wohnung. Sie besteht aus einem Küchen- und Wohnbereich sowie zwei kleineren Zimmern, verteilt auf 63 m², und erfordert einen Wohnberechtigungsschein (WBS) für mindestens zwei Personen.

Interesse daran? Melden Sie sich bei uns!
kontakt@froh2wo.de



KOCHKURS

Unser Projekt Froh2Wo war eines der II Gewinnerprojekte des Förderpreises "Gesunde Nachbarschaften" 2022 der AOK Rheinland-Pfalz/Saarland. Neben einem Preisgeld von 1000 Euro haben wir einen Kochkurs gewonnen, der am 13.04 in unserer komfortablen Gemeinschaftsküche statt findet. Wir freuen uns schon sehr darauf, neue vegane und vegetarische Gerichte zu erlernen und Zeit miteinander zu verbringen.

AUSBLICK



SEMINAR ZUR GEMEINSCHAFTSBILDUNG

Einmal im Jahr treffen wir uns, um unser Zusammenleben und unsere Gemeinschaft zu reflektieren. Wie schon im vergangenen Jahr wird uns auch diesmal Moderator Johannes Thönnessen <https://jthoennessen.blogspot.com/> dabei begleiten. Der Ort des zweitägigen Seminar wurde mit dem Odenwald-Institut bewusst auswärts von Froh2Wo gewählt, um einen intensiven Raum für das Auseinandersetzen als Gruppe, unabhängig von der alltäglichen Umgebung, zu gewährleisten. Wir nutzen das Seminar zur Reflektion der Entwicklungen und Prozesse, die innerhalb des ersten Jahres unseres Zusammenlebens stattgefunden haben. Wir möchten interne Kommunikationswege besprechen, eventuelle Konflikte identifizieren und gemeinsame Lösungsansätze finden.

JAHRESFEIER GENOSSENSCHAFTS- GRÜNDUNG

Im April ist es 5 Jahre her, dass sich unsere Gründungsmitglieder zu einer Genossenschaft zusammen geschlossen haben. Diesen Meilenstein unserer Gemeinschaftsbildung feiern wir in diesem Jahr mit einem gemeinsamen Cafëbesuch.

hallo
wir
kaffee
karte
info

plätzchen frei?
06322 988 40 66

café
SCHEL
LACK

KAFFEE



FROH2WO

Das generationenübergreifende, genossenschaftliche Wohnprojekt auf dem Fronhof II in Bad Dürkheim

HOMEPAGE WIRD AKTUALISIERT

Unser Gemeinschaftsleben entwickelt sich und das wird sich künftig auch auf unserer Homepage <https://froh2wo.de/> widerspiegeln. Hier werden wir von unserem Zusammenleben und den vielfältigen Aktivitäten berichten, die bei uns zum Alltag gehören. Hier finden sich auch Informationen über freie Wohnungen sowie Veranstaltungen.